

新型コロナウイルス感染症（COVID19）日報（2）

この度は皆様方に多大なるご心配とご迷惑をおかけし誠に申し訳ございません。
現在の感染状況について、連絡をさせていただきます。

11月16日（月）

新潟市保健所のPCR検査により2階入所ご利用者48名検査中、29名に陽性反応が出ました。判定保留4名、同時に検査を受けた施設職員、派遣職員、隣接するクリニック、訪問看護ステーション職員はすべて陰性でした。他施設で検査を受けた介護職1名は陽性でした。

11月17日（火）

1階の入所ご利用者と昨日勤務が休みだった職員数名が検査を受けました。結果1階の入所ご利用者5名が陽性となりました。（ご利用者 合計34名）

陽性者の入院は新潟市保健所並びに県庁の指揮の下で行われ、本日は7名が入院となりました。

11月18日（水）午後7時

昨日判定保留の4名も陽性判定となりました。検査を受けた施設職員のうち4名に陽性反応が出ました。（陽性者はご利用者38名、職員5名）。本日病院搬送されたご利用者は27名で、残っている陽性ご利用者は4名となりました。職員3名は本日中に入院、2名は準備中です。

11月19日

午前10時に前日までの陽性ご利用者の搬送が終わりました。

これから初回陰性であった2階入所ご利用者のCOVID-19Agキットによる検査を行います。1階入所ご利用者のPCR検査も始まりしました。午前中のCOVID-19Agキット検査で5名の陽性反応が出ました。キット検査で陽性の方々も本日入院となりました。

（ご利用者 合計38名+5名で43名） 午後5名のCOVID-19キット検査で陽性3名。

（陽性者数入所ご利用者43名+3名で合計46名）

11月20日

朝のキット検査で8名のうち1名が陽性となった。（これまでのご利用者陽性者合計47名）

本日から通所ご利用者のPCR検査が始まりました（検体の採取は保健所において、保健所に行けない方々はケアポートすなやまで行われます）

本日の入院は4名の予定です。

*新潟市、県庁、医療機関、介護施設、業者の皆様から感染防止のための、マスク、防護衣、フェイスシールド、手袋等を届けていただきました。

温かいご支援ご協力に心より感謝申し上げます。

今後は一日も早く通常の業務に戻れますよう職員一同全力で取り組んでまいります。

また、現在業務に追われて電話がつながりにくいなどご不便をおかけいたしておりますが、逐一ホームページ上で報告をさせていただきます。

重ねてご理解のほどよろしくお願い申し上げます。

医療法人社団みよし会理事長
松田由紀夫